

Le fonctionnement de l'association

L'association est animée par :

- un comité directeur composé de 17 personnes, sous la présidence de Jacky Mousset ;
- un bureau constitué du président, de 4 vice-présidents, d'une secrétaire et d'une trésorière ;
- 5 commissions qui se réunissent pour discuter des orientations sur leurs attributions respectives ;
- un réseau de 26 correspondants locaux qui assure la liaison avec l'ensemble des adhérents.

Les emplois

Outre son comité directeur, l'association s'appuie sur deux employés :

- Christelle Dubois, pour assurer le secrétariat des unités d'accueil ainsi que la gestion du fichier des adhérents ;
- Rui Ricardo Rodrigues Coval, pour assurer la maintenance et l'entretien des unités d'accueil.

La gestion du patrimoine est assurée par un agent de la DDTM 17 permanent à 20% et encadrant les deux employés de l'association.

Les activités ponctuelles

janvier : galette des actifs libérés à la salle théâtrale de Breuil-Magné

En raison de la crise sanitaire cette activité a dû être annulée.

mars : initiation char à voile

En raison de la crise sanitaire cette activité a dû être annulée.

26 avril : foulées orange à St Christophe (23)

En raison de la crise sanitaire cette activité a été reportée en 2022.

mai : journée retrouvailles des actifs libérés « musée textile Cholet, parc oriental Maulévrier » en Maine et Loire

En raison de la crise sanitaire cette activité a été reportée en 2022.

Juin : initiation au paddle

En raison de la crise sanitaire cette activité a été reportée en 2022.

juin : challenge régional de pétanque avec week-end à la carte à Civray (86)

En raison de la crise sanitaire cette activité a été reportée en 2022.

juillet : rencontre locale de pétanque à Trizay

En raison de la crise sanitaire cette activité a été reportée en 2022.

juillet : billetterie représentation « un violon sur le sable » à Royan

En raison de la crise sanitaire cette activité a dû être annulée.

3 juillet : balade à vélo sur l'île d'Oléron

En raison de la crise sanitaire cette activité a dû être annulée.

juillet : 50 ans de l'ASCE 17

En raison de la crise sanitaire cette activité a été reportée en 2022.

27 au 30 août : challenge national de pétanque à St Yrieix

Après 2 ans d'attente, la Charente a eu le bonheur d'accueillir sous un soleil magnifique les 353 participants du 47ème challenge national de pétanque. Au boulodrome de Saint-Yrieix, 86 équipes masculines, 28 équipes féminines et 48 équipes mixtes venues de 55 départements se sont affrontées dans une ambiance amicale pendant que les 24 accompagnateurs découvraient les trésors cachés de la Charente : sortie en Gabarre sur le fleuve, découverte de la culture du lin et de la fabrication du Baume de Bouteville.

Les "gentils organisateurs" de l'ASCE 16 et leur mascotte Cagouillix ont su relever le défi malgré toutes les difficultés liées à la situation sanitaire. Par leurs petites attentions et leur disponibilité sans faille, ils ont fait de ces retrouvailles un moment unique salué par tous

septembre : journée retrouvailles actifs libérés « croisière sur la Venise Verte à bord du bateau restaurant Le Collibert »

En raison de la crise sanitaire cette activité a été reportée en 2022.

10 au 12 septembre : challenge national de karting à Saintes

C'est à Saintes que l'équipe de l'ASCE 17 a eu le plaisir d'organiser le 7ème challenge de karting de la FNASCE.

Ce sont donc 17 équipes de 4 pilotes, sous un soleil magnifique, qui en ont décousu sportivement sur la piste très technique du karting « des Gonds », sous l'œil très averti du directeur de course, champion du monde 2021 SWS.

Très belle course, animée et incertaine, qui a couronné l'équipe de l'ASCE 73. Les équipes des ASCE 18 et 82 venant compléter le podium. Félicitations à tous les participants et plus particulièrement à Léa SALINAS qui réalise le meilleur chrono féminin.

La remise des récompenses s'est déroulée après un discours de Madame Michèle JOSSIER, présidente de la FNASCE, et Monsieur Daniel HUREAU, représentant de la Commission Permanente Sport, qui nous avaient honorés de leur présence.

Après cette journée sportive ou ludique, pour le plaisir des invités, les organisateurs avaient prévu des moments de convivialité, la promenade commentée en bateau sur le fleuve « La Charente », le dîner dans un moulin du XVII^{ème} siècle. Des moments forts de retrouvailles et de partage. Après tout ce temps !!

septembre : 9^e journée d'automne interdépartementale en Marais Poitevin

En raison de la crise sanitaire cette activité a été reportée en 2022.

13 novembre : challenge régional de bowling

Après cette période où il n'était pas possible de se réunir suite à la crise sanitaire, c'est avec beaucoup de joie que nous nous retrouvons ce samedi 13 novembre 2021 au bowling de La Rochelle pour ce challenge organisé. Sur les 6 départements de la région, 4 étaient représentés.

Ce sont donc 12 joueurs (3 femmes et 9 hommes) qui se retrouvent sur les pistes et 5 accompagnateurs.

La remise des récompenses se déroule après un discours de Jacky Mousset Président de l'ASCE17 et vice-Président de l'URASCE

Au regard des participants, il n'y a que 2 classements Hommes et Femmes, et ce sont deux adhérents de l'ASCE 17 qui montent sur la plus haute marche du podium pour chaque catégorie : Jean-Philippe TOLEDANO et Josiane DELAUAUD.

Merci à tous pour votre présence et rendez-vous est donné en 2022, chez nos amis de la Haute-Vienne (87) à Limoges.

19 novembre : soirée dégustation « Beaujolais nouveau » sur le site de l'Asce 17 à Dompierre-sur-Mer

Une petite assemblée pour fêter le Beaujolais nouveau de l'Asce 17 !

Après une année vraiment difficile à mener (crise sanitaire mondiale) pour tous les cavistes, les viticulteurs et les consommateurs, alors que l'on aurait pu être en mesure de penser que certains allaient arrêter de boire de nouveau du vin, et bien, nous étions 15 adhérents réunis à la maison de l'association à Dompierre-sur-Mer pour déguster le Beaujolais nouveau.

C'est une « tête de cuvée » Mommessin qui a été choisie par les organisateurs.

Un beaujolais nouveau, gourmand, friand, ultrafruité sur une bonne charcuterie et d'excellents fromages, tous les ingrédients réunis pour une soirée festive réussie !

À l'année prochaine !

2 décembre : journée découverte de l'Asce 17 sur le site de Mangin à La Rochelle

C'est avec plaisir que nous avons pu retrouver les lycées agricoles pour une mise en bouche avant les fêtes, avec dégustation et achats de leurs très bonnes productions dans le hall et les salles de réunion du rez-de-chaussée du siège de la DDTM 17, sur le site de Mangin.

Nos partenaires GMF et BFM étaient également au rendez-vous.

Cette journée avait un petit air de " monde d'avant " et l'on sentait la joie de tous de pouvoir préparer les fêtes de fin d'année dans une ambiance plus joyeuse et détendue que l'année précédente.

15 décembre : arbre de Noël à la salle théâtrale de Breuil-Magné

En raison de la crise sanitaire cette activité a dû être annulée.

Et en plus, au fil de l'année :

Les concours culturels nationaux

Quelques adhérents ont participé aux différents concours proposés par la Fnasce : dessin peinture, photographie, expression libre, mots croisés et scrabble.

Les billetteries diverses

Cette année encore, l'association a très largement aidé les adhérents et leur famille en mettant à disposition une billetterie ainsi que des tarifs préférentiels permettant de faire découvrir ou d'entretenir la culture, le sport et les sorties, notamment au travers des prestations proposées par la carte Cezam, mais également avec des abonnements à La Coursive ou à La Sirène.

L'entraide

Les séjours gratuits

Ces séjours sont accordés au printemps, en mi-saison ou en été, aux adhérents dont le revenu est considéré comme insuffisant pour qu'ils puissent raisonnablement partir en vacances.

Au titre de la solidarité nationale, 13 familles de la France entière ont bénéficié d'un séjour dans l'une des unités d'accueil de l'Asce 17, pour un montant équivalent à 3400 €.

6 familles charentaises sont quant à elles parties en vacances dans les unités d'accueil d'autres départements.

La Fnasce et l'Asce 17 ont participé aux frais de transport de ces 6 familles pour un montant de 1160 €.

Deux autres séjours attribués au printemps ont été annulés en raison de la crise sanitaire.

Les aides financières

En partenariat avec notre service social, 3 dossiers d'avance remboursable ont été satisfaits en 2021 pour un montant de 3120 €.

Une aide matérielle exceptionnelle d'un montant de 450 € a été accordée à un adhérent rencontrant des difficultés financières.

46 dossiers de demande d'aides financières pour la pratique d'une activité sportive ou culturelle d'un enfant à charge ont été traités pour un montant de 2431 €.

En ce qui concerne la participation financière accordée pour les séjours d'une semaine en unités d'accueil selon le revenu mensuel de référence, 70 familles ont bénéficié de cette participation pour un séjour en Charente-Maritime pour un montant de 6000 € et 44 pour un séjour dans d'autres départements pour un montant de 4120 €.

Les achats groupés

Des commandes groupées à prix étudiés sont proposées pour différentes variétés de vins, de Champagne, de chocolats et de parfums.

Le patrimoine

Les unités d'accueil

Notre patrimoine en gestion est constitué de 19 logements de vacances répartis sur les côtes charentaises très prisées.

Au titre de l'entraide, 3 autres logements sont également mis à la disposition des nouveaux arrivants, stagiaires, adhérents ayant des difficultés familiales.

Pour l'année 2021 nous notons une perte de l'ordre de 50 séjours d'une semaine et de 15 week-ends environ, suite au confinement du mois d'avril.

On peut noter, à la levée du confinement, un bon taux de remplissage des logements. Toutes les annulations ont fait l'objet d'un remboursement.

L'entretien régulier et soigné de ce patrimoine permet de disposer de logements d'une qualité très appréciée par l'ensemble des séjournants venus de Charente-Maritime ou de la France entière.

Le ponton de pêche au carrelet

Après plusieurs journées de travaux d'inter-saison début mai, une soixantaine d'adhérents y a effectué de fin mai à la mi-octobre, une ou plusieurs journées de pêche tout en respectant les consignes relatives à la crise sanitaire, de jour ou de nuit, dans un lieu paisible, en famille ou entre copains, où mer, soleil, détente et parfois un peu de pêche, étaient au rendez-vous.